



**FRENTE AMPLIO**  
**Fuerza Constructora.**

## **DECLARACIÓN**

En el marco del 25 de noviembre, día de lucha contra la violencia basada en género.

El Frente Amplio reunido en su plenario nacional declara:

Nos alerta el incremento de los femicidios, llegando a 33 las mujeres asesinadas en este 2022. Nos preocupa el desmantelamiento de políticas públicas y falta de estrategia que fortalezca el sistema de protección y respuesta, que no ha dotado de recursos al sistema para prevenir y proteger a mujeres, niños y niñas.

Durante este año han sido asesinadas 7 niñas y niños como víctimas de violencia de género. Proteger a las niñas de la violencia es una responsabilidad del Estado. Sin embargo, el gobierno se ha centrado en desviar la atención hacia las supuestas denuncias falsas promoviendo un relato que culpabiliza a las víctimas. El mal llamado proyecto de “tenencia compartida” es un retroceso grave en la protección de niños, niñas y adolescentes víctimas de violencia contrario a todas las legislaciones internacionales, y contra la opinión de todas las delegaciones especializadas en la materia.

Asimismo, nos comprometemos basados en nuestros principios como fuerza antipatriarcal y antirracista, a trabajar incansablemente para avanzar en la erradicación de todas las formas de violencia en toda la sociedad y en nuestro propio partido.

**PLENARIO NACIONAL**  
**Montevideo, 26 de Noviembre de 2022**